



仁比山っ子

仁比山小学校

R7年度 第23号

令和8年1月9日

文責 校長 近藤 ともみ

謹んで新春の
お慶びを申し上げます

二〇二六年がスタートしました。
今年の干支は「丙午」です。非常に
エネルギーが強く、情熱的でスピー
ド感あふれる年とされています。ま
た、「動く」「コミュニケーションをと
る」ことで運気が上がるそうです。

学校におきましても、「飛躍」「挑

戦」をキーワードに、子供たちが目
標をもち、その目標に向かつてのび
のびと挑戦していくよう、職員一
同一丸となつて取り組んでまいりた
いと思っております。

保護者の皆様、地域の皆様、
本年もご支援ご協力のほど
よろしくお願いいたします。



3学期始業式

冬休み中大きな事故等もなく、8日(木)には子供たちの元気な様子を見ることができ、安心しました。

始業式では、下記について話をしました。

今年は午年。「挑戦」の年。自分で目標を決めて、色々なことにチャレンジしたり目標に向かって努力したりする年にしましょう。

「あいさつ」「ありがとう」をアップデートさせましょう。

あいさつは、特に「自分から」「大きな声で」を頑張りましょう。大きな声であいさつすることで、相手を大切にする気持ちを伝えるのに加えて、自分も元気になることができます。ぜひ、「やってみて」、

そして、続けていきましょう。

3学期は、1年のまとめの学期です。友達や上級生、家族、先生、地域の方々など、口に出して「ありがとう」を伝えましょう。さらに、「ありがとう」を言われるように、誰かのために・みんなのためになることを考えて行動しましょう。

☆3学期は大変短いです。みんなで力を合わせて、楽しく充実した3学期にしましょう。

3学期も頑張るぞ！(1年生・6年生から紹介)

(1年生)

- ・本をたくさん読みたいです。
 - ・すみずみまでそうじができるようになりたいです。
 - ・あいさつを大きなこえでします。
- (6年生)☆目標の姿になるための具体的な取組も考えました！
- ・時間を守って行動する。
 - ・低学年のお手本になり、みんなが見てない時も人のためになるようなことをする。
 - ・全ての勉強を頑張り、中学校へつなぎたい。

「歩いて登校」の薦め

8日始業式の朝、大変寒かったですが、元気に集団登校してくる子供たちの姿がありました。歩いて登校すると、色々な学びがあります。「近所の方、交通立番の方とあいさつを交わす」「寒さ(暑さ)、風など季節を身体で感じる」「山や空、田畠など仁比山の美しい風景を目にする」「異学年も含めた友達と関わる」などのよさに加え、「(荷物を持って/ある程度の距離を)歩く」ことで心身を強くする作用もあるでしょう。

当分寒い日が続きますが、基本としては、ぜひ寒さに負けず歩いて登校してほしいと思います。どうぞ、お子さんに励ましの声掛けをお願いします。

青少年の主張大会 1月24日(土)9:00~12:00 神埼市中央公民館

仁比山小からは、6年生の志岐まなみさんが『もっと挨拶をしよう』と題し、発表します。あいさつをすることのよさや大切さ、明るいあいさつをやっていきたいという思いが伝わります。応援よろしくお願ひします。